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Caldo, in difesa dei lavoratori
Il vicepresidente Giuseppe Biazzo intervistato da Rai Tre Tgr Lazio: "La linea
da seguire è un protocollo simile a quello fatto per l'emergenza Covid"

 
Emergenza caldo, nel Lazio è boom di cantieri e per Roma c'è l'orizzonte del Giubilieo 2025. Il vice presidente
Giuseppe Biazzo ne ha parlato oggi a Rai Tre Tgr Lazio:
 
"La linea da seguire è un protocollo simile a quello fatto per l'emergenza Covid, anche perchè a Roma
abbiamo davanti un grande periodo di opere perchè abbiamo la Ryder Cup, il Giubileo 2025 e quindi
dobbiamo assolutamente trovare delle soluzioni che consentano di mandare avanti, in sicurezza, i lavori che
abbiamo di fronte".
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